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（様式第４号）   市民による事業評価（地域リーダー市民による事業評価（地域リーダー市民による事業評価（地域リーダー市民による事業評価（地域リーダーの育成の育成の育成の育成））））    会議概要会議概要会議概要会議概要 

 

１ 審議会名  市民による事業評価（地域リーダーの育成）               

２ 日  時  平成２５年２月１２日 午後３時００分から午後４時００分まで      

３ 会  場  市役所 南庁舎５階 第３・４委員会室                 

４ 出 席 者  大井定雄委員、杉村理恵子委員、鈴木 永委員、関美佐子委員       

        西沢宗夫委員、丸山かず子委員、宮之上孝司委員、宗田光一委員      

矢島康夫委員、柳沢裕子委員、山田英喜委員               

５ 市側出席者 樋口市民参加・協働推進課長、北沢市民参加協働推進担当係長       

足立福祉課長、深町健康福祉調整担当係長、神林中央公民館長       

田中中央公民館次長、倉沢塩田公民館長、綿内川西公民館長        

上原川西公民館次長、西澤行政改革推進係長               

６ 公開・非公開等の別   公開   

７ 傍聴者  １人   記者  ０人  

８ 会議概要作成年月日 平成２５年２月１５日  

協 議 事 項 等 

１ 開  会 

２ 自己紹介 

３ チームリーダー（以下「ＴＬ」）、副チームリーダー（以下「ＳＴＬ」）の選出 

   ＴＬに、大井定雄委員 

   ＳＴＬに、関美佐子委員 が選出される。 

 

４ 議  事 

（１）事業概要の説明 

  ・資料テーマ別事業概要書に沿い、樋口市民参加・協働推進課長から事業概要を説明 

  ・以降、質疑 

（委 員） 昨年度の「地域づくりコーディネータ養成講座」の開催状況はどうか。 

（事務局） Ｈ２２年度から開催しており、各年度１０回実施している。主に座学となり、長野大学

の教授や民間のコンサルタントなどに講師を依頼している。 

（委 員） この会の、今後の議論の進め方を教えてほしい。 

（事務局） 本日は時間の都合もあり、「地域リーダーの育成」というテーマの全体像を把握する場

としたい。次回からは、評価対象事業に関する資料に基づき、個別に審議を重ねるが、単

純に事業評価を行うだけでなく、設定された「審議の視点」を踏まえ、これからの目指す

べき行政サービスの姿を導きだしたいと考えている。 

（委 員） 市の行政サービスには、財政状況が必ずつきまとう。したがって、まずは財政状況を踏

まえ、市が行なえるサービスはどこまでかを時間をかけて議論するのが第１回目の任務だ

と思う。それに基づいて個々の事業をどうするのか考えていくべきだろう。 

（ＳＴＬ） 財政の視点と、市のまちづくりの視点（ビジョン）とを並行して議論していく必要があ

る。 

（委 員） 評価対象事業５つの資料は順次提示されるのか。 

（事務局） 次回会議の前に一括して送付したい。また、個々の事業を評価する中で全体像をつかん

でいく流れとしたい。 

（Ｔ Ｌ） 次回までに、評価対象事業の詳細資料を送付していただくこととしたい。 

（委 員） 個々の事業を評価しても、財政状況が伴わない理想論を議論しても意味がないと思う。 

（Ｔ Ｌ） 議論をするには、予算額も含めた具体的な事業のデータに基づき進める必要があり、そ

の審議結果から将来のあるべき姿を検討するという流れにするのが良いのではないか。 

（委 員） 「リーダー育成」には時間がかかるものであり、財政状況ありきで切ることは危険であ
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る。 

（委 員） お金にこだわるわけではないが財政状況もある程度踏まえるべきである。 

（委 員） 次回、詳細な資料をいただけると思うが、「わがまち魅力アップ応援事業」の新制度に

ついて、どこの意見を吸い上げて決定されたのか、分かる範囲で教えてほしい。 

（事務局） 今回の主な制度改正は３点あり、①補助限度額の増額（１００万円又は１５０万円→２

００万円）、②市民活動団体の補助期間の延長（２年以内→５年以内）及び③応募機会の

増加（年１回→３回）である。いずれも、自治会や地域協議会からの要望を踏まえたもの

で、市民の参加と協働によるまちづくりを推進するため積極的に応援していきたい。 

（Ｔ Ｌ） 「わがまち魅力アップ応援事業」については地域協議会に所属していない委員もいるこ

とから、現行制度と新制度の違いも含めて、次回、資料の提示をお願いしたい。 

（委 員） 併せてどんな事業が採択されているのか知りたいので事例集もいただきたい。 

（ＳＴＬ） 評価対象事業５つについて、これまでの庁内における評価など、関連した情報があれば、

審議するうえで有効なので提示願いたい。 

（委 員） 今回設定された３つのテーマはどれも重要だと思うが、「地域リーダーの育成」につい

ては、今後、地域内分権を推進するうえで非常に大事な要素だと思う。よって、事業を切

るためでなく、費用対効果を高め、より良い方向へ導くような視点で議論を進めてもらい

たい。 

（ＳＴＬ） 切ることは誰でもできるが、育てるというイメージでレベルアップして議論を広げてい

きたい。 

（Ｔ Ｌ） 本日は時間なのでここまでとしたい。資料については、必要があれば事務局まで連絡を

してほしい。 

 

（２）次回の開催日程について 

  ・第２回 平成２５年４月９日（火）午後１時３０分から 

 

５ そ の 他 

  ・特になし 

 

６ 閉  会 

 

 


